

Feuerwehr verkauft altes Löschfahrzeug nach Afrika

Kerstin Büntemeyer und Julia Brückmann leiten Kinderfeuerwehr

VON JOHANN SCHRIEFER

Worpswede-Hüttenbusch. Für die Ortsfeuerwehr Hüttenbusch sei der 6. August aus zwei Gründen ein ganz besonderer Tag gewesen, erklärte der Ortsbrandmeister Jan Büntemeyer bei der Jahreshauptversammlung: Am 6. August seien die Kinderfeuerwehr gegründet und das neue Tanklöschfahrzeug in Dienst gestellt worden. Das bisherige, inzwischen 33 Jahre alte Tanklöschfahrzeug sei nach Afrika verkauft worden, erklärte Büntemeyer. Die beiden Herren aus Ghana hätten bei der Übernahme des Fahrzeugs zuerst nach der Klimaanlage gefragt.

Erfreut zeigte sich der Ortsbrandmeister auch über den neuen Defibrillator, einen Schockgeber fürs Herz. Dieser habe nur aufgrund einer Spendenaktion, an der sich Hüttenbuscher Bürger, Firmen und Vereine beteiligt hätten, angeschafft werden können.

Im vergangenen Jahr sei die Wehr zu einem Großbrand und zwei Kleinbränden in Hüttenbusch sowie zu je zwei nachbarschaftlichen Löschhilfen in Ostersode und Worpswede ausgerückt, berichtete Büntemeyer. Außerdem hatte er noch sechs Hilfeleistungen notiert. Alle Einsätze seien erfolgreich erledigt worden, und dazu habe nicht zuletzt die gute Ausbildung beigetragen. 2012 würden die Aktiven wiederum verschiedene weiterführende Lehrgänge besuchen. Die Beteiligung an den Übungsdiensten habe sich etwas verbessert; trotzdem sei diese noch steigerungsfähig, bemerkte er. Ferner erwähnte er, dass man sich rege am Dorfgeschehen beteiligt habe.

Der aktiven Wehr gehören 36 Männer und vier Frauen an. Die Kinderfeuerwehr besteht aus 20, die Jugendwehr aus sechs und die Altersabteilung aus neun Mitgliedern. Ein wichtiges Datum ist laut Bünte-

meyer der 16. Juni, denn dann richtet die Ortswehr Hüttenbusch den Gemeindefeuerwehrtag aus. Denis Grotheer informierte darüber, dass der Festausschuss für den 28. Januar eine Kohltour vorbereitet hatte.

Kerstin Büntemeyer wurde zur Kinderfeuerwehrwartin und Julia Brückmann zu deren Stellvertreterin gewählt. Die Festausschussmitglieder Karl Harste, Markus Prang und Dennis Grotheer sowie der Sicherheitsbeauftragte Volkhard Brunkhorst wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neuer Kassenprüfer ist René Drechsler.

Bürgermeister Stefan Schwenke ehrte den Oberfeuerwehrmann Walter Wintjen für dessen 50-jährige Zugehörigkeit zur Ortsfeuerwehr. Als Dank der Gemeinde und der Ortschaft überreichte er dem Jubilar eine Urkunde und ein Bild. Außer Schwenke würdigten Kreisbrandmeister Paul Rodig, Gemeindebrandmeister Axel Elster und Ortsvorsteher Waldemar Hartstock in ihren Grußworten das Engagement der Hüttenbuscher Brandschützer.



Bürgermeister Stefan Schwenke ehrte Walter Wintjen für dessen 50-jährige Treue zur Ortsfeuerwehr. JSC-FOTO: FR